

Comunicado de Prensa
Calvià, 12 de julio de 2016

Información del Institut Calvianer d'Esports sobre la Escuela de Vela de Portals

Aclaraciones del Institut Calvianer d'Esports respecto a ciertas afirmaciones en torno a la Escuela de Vela de Portals :

Desde que se produjo la resolución del contrato de gestión y explotación de la escuela de vela de Portals, el pasado 18 de Diciembre de 2015, en la instalación se han llevado a cabo, desde principios de mes de marzo hasta finales del mes de junio, los bautismos de vela y piragua programados dentro del programa escolar financiado por el ayuntamiento. Por tanto, **los centros escolares municipales no se han visto afectados por la resolución contractual.**

El mes de marzo, el Club de Vela Portals reinició su actividad como club por lo que la actividad deportiva federada de vela se está desarrollando en la escuela de vela de Portals.

Así pues, durante los meses de invierno, con los bautizos del programa escolar por las mañanas y la actividad del club de vela por las tardes y los fines de semana, la actividad de la escuela estuvo a pleno rendimiento.

El Institut Calvianer d'Esports está en conversaciones con las Federaciones Baleares de vela y de piragua para que, en breve, se puedan desarrollar cursos de iniciación y perfeccionamiento (de 15 horas semanales), tanto de vela como de piragua, para que se puedan cubrir las necesidades de los usuarios en el periodo estival.

Las conversaciones están avanzadas y se prevé que a mediados de julio estos servicios estén plenamente operativos.